

### 「一生懸命になる」ということ

副校長 吉田 真紀子

5月24日、油面小学校の開校記念日に100周年記念運動会を開催いたしました。保護者の皆様、ご来賓の皆様、そして地域の皆様からたくさん温かいご声援をいただき、誠にありがとうございました。運動会スローガンは、「つながれた百年（おもい） みんなで団結 進み続ける油面 ～全力疾走！ ともにつなぐ絆のバトン～」です。100周年というだれもが初めて経験する特別な記念の運動会を盛り上げるために、子どもたちが思いをこめて作ったスローガンでした。100周年をお祝いするために、各学年の種目も工夫を凝らし、子どもたちはそれぞれの役割を一生懸命に果たしました。踊りを覚えて繰り返し練習したり、ゴールをめざして全力で走ったり、みんなで持つ大きな旗をデザインして作成したり。高学年は応援団やリレーの練習も頑張り、用具や放送、審判や得点などの係の仕事にも一生懸命に取り組みました。「頑張っているね!」と声をかけるとちょっとはにかみながらも、真剣な目で前を向いている姿はとてすてきでした。頑張り方は一人一人違いますが、その子なりの一生懸命さから、得るものは確かにあったと思います。本番だけでなく、そこに至るまでの子どもたちの「一生懸命」な努力、思いを大いに認め、次への意欲につなげてあげたいと思います。

### 【6月の学校行事】

<SC:スクールカウンセラー 健トレ:健康トレーナー 来校日 ㊦:放課後学習教室>

月	火	水	木	金	土	日
						1
2 さくらタイム	3 健トレ SC ㊦ 100周年記念誌 集合写真撮影	4 100周年記念誌 航空写真撮影 なの花タイム(児童集会)	5 SC ㊦ 委員会活動	6 アブラカタブラゴールド 自然宿泊事前健診(6年) 航空写真撮影予備日	7	8
9 さくらタイム 内科健診体重測定(わかたけ)	10 健トレ SC ㊦ 目黒中央中校区あいさつ運動 (9~11日)	11 歯科検診(1~3年) 整形診(わかたけ)	12 水泳始 (7月17日まで) 薬物乱用防止教室(6年)	13 SC アブラカタブラゴールド 校外学習(わかたけ)	14	15
興津自然宿泊体験教室(6年)						
16 さくらタイム	17 健トレ SC ㊦	18 歯科検診(4~6年) クラブ活動	19 SC ㊦ 体カテスト一斉実施	20 アブラカタブラゴールド	21 学校公開 引き渡し訓練 給食なし	22
					14:30オンライン一斉体験	
23 振替休業日	24 健トレ SC ㊦	25 なの花タイム (たてわり班活動)	26 SC ㊦ 社会科見学(6年)	27 全学年5時間授業 水泳指導(わかたけ)	28	29
30 さくらタイム		<p>保護者のみなさま 100周年記念誌の集合写真撮影・航空写真撮影、水泳指導、学校公開(引き渡し避難訓練、オンライン体験を含む)につきましては、別途C4th Home&amp;schoolで配信しておりますお知らせをご確認ください。</p>				

各学年の下校時刻は、別紙をご参照ください。

## 挑戦の年、3年生！

3年担任

4月はクラス替えをしたばかりで、緊張する様子も見られた3年生でしたが、5月に入ると新しい環境にも慣れ、休み時間には学級を超えて交流する姿が見られました。4月24日(木)に行われた平和島アスレチックへの遠足では、天気にも恵まれ、各班協力して楽しい時間を過ごしました。特に、アスレチックの挑戦では、うまく攻略できない友達に「がんばれ!」「こうしたらいいよ!」と前向きな声を送る姿が見られ、友達同士ですてに強い絆が生まれていることを実感しました。

3年生になり新たに理科や社会の学習も始まりました。さらに、音楽や図工などでは教室の移動があり、運動会の練習もあったので、目まぐるしい日々を過ごしています。しかし、子どもたちはどの教科にも興味津々で、新たな学習に一生懸命取り組んでいます。

子どもたちがさらに充実した学校生活を送れるよう、学級の垣根を越えて、教員全員で指導を行っていきます。保護者の皆様には、これからもご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



## クラブ・委員会紹介

## 特別活動部

油面小学校では、5、6年生の児童が学校生活をよりよくするために、分担して活動しています。今年度は、開校100周年をお祝いして各委員会でどんな取り組みができるかアイデアを出し合い、企画して実行していきます。特に昨年度発足したリーダー会では、各委員会の委員長と副委員長がそれぞれの計画を共有し、学校全体で周年行事を盛り上げるために取り組みを考えています。また、5月29日には、委員会紹介集会を行いました。各委員会の活動内容を全校児童に知らせるとともに、委員長が決意表明をしました。

クラブ活動は、学級や学年が異なる4年生から6年生の児童の集団によって行われる活動です。共通の関心や興味をもった児童でひとつのクラブを構成します。学級や学年の枠を越え、他学年の児童と関わり、交流していきます。本校では、13のクラブ活動があり、活動内容やめあてを決めて活動をしています。よりよいクラブ活動になるように、自分たちの手で活動を作りだし、お互いのよさを活かすことのできるクラブ活動になるよう支援していきます。

## 6月の生活指導「休み時間の過ごし方を工夫しよう」

## 生活指導部

6月は梅雨入りの知らせが届く季節です。雨が続き、休み時間に外遊びができない日が続くと思います。遊び場所が限られる中、図書室や教室で読書や学習用情報端末を使用すること、普段あまり関わらない友達と話をしてみるなど、どの子も安全に、お互い気持ちのよい過ごし方が自分たちで考えられるように指導していきます。また、休み時間を過ごす中で「きまりを守ること」「相手の気持ちを思いやること」を大切にしよう話をしていきます。

## 6月はふれあい月間です

新年度がスタートして2ヶ月が過ぎました。子供たちの友達関係も新しく広がってきたところです。そんな中で、友達との関係で悩んだり、つらい思いをしたりしている子はいないでしょうか。ほんの小さな行動の変化や言葉遣い、表情の中に、口には出せない子どもたちのSOSが隠れていることがあります。子どもたちの様子を保健室からも見守っていきたくと思います。

東京都教育委員会は、いじめや不登校、暴力行為等の問題行動を未然に防止し、子どもたちの健全育成を図る目的で、6月、11月を「ふれあい月間(いじめ防止強化月間)」として、取組を進めています。本校でも学級活動や道徳授業をはじめ、学校生活の様々な場面を通して、いじめを生まない、温かな心溢れる学校づくりのための指導をしていきます。ご家庭や地域の方にもご理解・ご協力をお願いいたします。お困りのことや気になることがあれば、担任や学校までお知らせください。

「持ち物に記名をお願いします」・・・今年度は開校100周年を迎え、児童におそろいのTシャツを配布する(記念誌の撮影で着用します。)など、これからは記念品などで同じものをお配りすることがあります。その場で記名させるなど、学校も工夫をしていますが、時間の確保や、記名の確認など難しい場合もあります。ぜひご家庭でも確認のお声掛けをお願いします。その他、学校はたくさんの落とし物・忘れ物がありますが、記名があると本人のもとに返すことができ、拾った人も持ち主も気持ちよい気分になれます。上着、ハンカチ、水筒、帽子、鉛筆・・・どうぞ、ご協力をよろしくお願いいたします。